

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, NEUCHÂTEL

BOUM TSCHAK

Après avoir monté et démonté leur Robot plus de 200 fois à travers la France et la Suisse et un grand succès au Pommier la saison passée, Rouge et Bleu sont prêt·es pour de nouvelles expérimentations sonores.

Iels sont redescendus dans leur cave et ont dégotté des éléments de vieilles batteries, ainsi que des objets bizarroïdes.

Ces trouvailles vont les lancer dans une recherche de composition musicale aussi drôle que surprenante...

Fondée en 2008 par Chine Curchod et basée à Carouge (Genève), la compagnie Chamar bell clochette se consacre principalement au théâtre jeune public.

Avec ses productions de théâtre et de marionnettes ludiques et fantaisistes, sa passion pour les installations et les objets extraordinaires et son goût pour l'absurde, la compagnie enthousiasme et surprend à chaque fois.



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 25 janv. 2026

Dimanche

10:30

16:00

CONTACT

Le Pommier
Rue du Pommier 9
2000 Neuchâtel

